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年 頭 挨 拶 連合栃木宇河地域協議会　議長　大金　洋之
　宇河地協の組合員ならびにご家族の皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　世界経済は、インフレ沈静化、貿易持ち直しなどを背景に、底堅い成長を維持しているものの、米国政権交
代により、貿易コストの増大や中東情勢の緊迫化による原油価格や海上運賃の上昇により、物価高や高金利の
長期化を招く恐れがあります。日本経済は、持ち直しをみせ底堅い成長が続いていくことが予測されていますが、人手不足など
を背景にデジタル化・脱炭素化・サプライチェーン強靱化などが加速していき、より柔軟且つ多様性を持った対応が求められて
いきます。
　このような厳しい時代の流れを踏まえれば、働き方や、生き方、暮らし方を働く者の立場から考え、将来を見据えた改革・改
善を進めていくために労働組合が担う役割と責任は、ますます重要であると認識しています。
　私たち労働組合の存在意義は、組合員の生活と権利の改善を図る点にあり、加えて社会の民主的な発展のための牽引役という
使命も担っています。
　宇河地協としての役割を明確にし、積極的な取り組みを進めてまいりたいと考えます。そのためには組合員一人一人の協力と
参画がなければこの幅広い諸活動は成し得ません。地協連合活動を進める上での基盤である労働組合、各構成組織単組のまとま
りが横の連携を密にし、地協から中央へ情報を発信していくことが大切であり、それが宇河地協としての役割を担えることであ
ると思います。連合栃木・宇河地協は、時代認識を組合員と共有しながら、直面する問題・課題の解決・改善に全力を尽くして
まいります。
　今年は巳年です。巳年は、これまで努力してきたことが実を結びはじめる年だと言われております。また、蛇は脱皮をするこ
とから、新たな挑戦や変化に前向きに活動することに最適な年と言われております。今後も構成組織の皆さんと力を合わせ、政
治活動や社会改革をめざす活動を通じて、働くことを軸とする安心社会の実現に向け頑張っていきたいと考えています。今年も
多くの課題が待ち受けていると思いますが、引き続き宇河地協の諸活動へ皆様からのご協力を頂きながら、次のステージを創る
重要なステップとして心に刻み、様々な課題にも一致団結し挑戦していきましょう。

新年のご挨拶 連合栃木宇河地協議員懇談会 会長
宇都宮市議会議員　福田　智恵

　宇河地域協議会の組合員の皆様、そしてご家族の皆様、新春を迎えられましたこと、心よりお祝い申し上げ
ます。平素より、地域の発展と働く仲間の暮らしの向上のため、ご尽力いただき、深く感謝申し上げます。
　本年は巳年です。「成長と再生」を象徴するとされるこの年、蛇が脱皮を繰り返して新たな姿に生まれ変わるように、私たち
も未来に向けて変化と挑戦を重ね、地域社会の発展を目指してまいりたいと存じます。
　さて、今年は我が国において、団塊の世代（1947 ～ 1949 年生まれ）が 75歳以上の後期高齢者となる節目の年を迎えました。
少子超高齢化が進む中で、労働力不足や医療・介護体制の逼迫、社会保障費の増大といった課題が深刻化しており、これに対応
するための政策が急務となっています。働きやすい環境づくりや多様な人材の活躍推進、地域経済の活性化といった未来志向の
取り組みを進め、地域共生社会の実現を目指して努力していかなければなりません。
　また、昨年元旦に発災した能登半島地震をはじめ、近年頻発する豪雨災害、気候変動による猛暑など、大きな自然災害への備
えも重要な課題です。一人ひとりが防災意識を高めるとともに、地域全体で防災力を強化し、迅速な情報共有や避難体制の整備、
防災拠点の充実、さらには脱炭素社会を見据えたエネルギー政策の推進に取り組んで参ります。
　さらに、栃木県では若年者の自殺率が高いという厳しい現実に直面しており、不登校や虐待の増加も大きな課題です。すべて
の子どもが権利を保障され、安心して成長できる「こどもまんなか社会」の実現に向けた取り組みを、社会全体で進めていく必
要があります。これらの取り組みは、未来への大きな投資であり、私たち全員が果たすべき責任です。
　これらの課題に対し迅速かつ的確に対応するため、連合栃木宇河地域協議会の皆様との連携を深め、政策立案と実現に全力を
尽くしてまいります。
　結びに、皆様とご家族が健康で幸せに満ちた一年を過ごされますことを心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお
願い申し上げます。
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議長団（佐藤代議員・大島代議員）

大柿労金宇都宮支店長

目黒事務局長

新役員紹介

萩原議長代表挨拶

人見こくみん共済課長

唐澤会計監査

大金新議長挨拶

児玉連合栃木事務局長

松本議員懇副会長

大杉副議長

功労表彰の皆さん

和田上三川町副町長

小田副議長

宮﨑副議長

ガンバロウ三唱

2025運動方針補強(案)を満場一致で可決！2025運動方針補強(案)を満場一致で可決！
～第10回年次総会を開催～

　11月23日（土）16時よりホテルニューイタヤにおいて、来賓8名・代議員56名・役員26名の出席のもと
第10回年次総会を開催しました。審議事項（第1～5号議案）については満場一致で全て可決・承認され、大
金新議長体制で新年度の活動がスタートしました。総会議長団をはじめ出席いただいた代議員の皆様に感謝申
し上げます。
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見目さん見目さん(男子の部)・(男子の部)・川端さん川端さん(女子の部)(女子の部)が優勝！！が優勝！！
～2024宇河地協ボウリング大会を開催～

　6月8日(土)宇都宮インターパーク＋１にて「2024宇河地協ボウリング大会」を加盟組合員並びにご家
族、計59名の参加で開催しました。こくみん共済coopさんと中央労金さんとの共催で豪華賞品も用意
され盛大に開催することが出来ました。又、大会の成績上位者を中心に4チームを編成し12月14日(土)
開催の栃木県労働者福祉協議会主催「栃木県労働組合ボウリング大会」に宇河地区の代表として出場し
SUBARU＆NTT労組チームが団体3位に入るなど活躍しました。

【結果】（点数は2ゲーム合計）
男子の部　優勝 見目　　守さん（SUBARU労組）449点　　女子の部　優勝 川端　慶子さん（JP労組）　263点
　　　　　２位 西村　　凌さん（村田発條労組）364点　　　　　　　２位 加藤　沙智さん（JP労組）　245点
　　　　　３位 梅野晃太郎さん（SUBARU労組）344点　　　　　　　３位 南木みなみさん（NTT労組）241点

集合写真

主催者代表挨拶
（萩原議長）

来賓挨拶
（駒場国民県連代表）

競技方法説明
（大杉副議長）

始球式
（萩原議長）

ゲームの様子 表彰式の様子
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ARROWSが初優勝！STARSは連覇ならず！ARROWSが初優勝！STARSは連覇ならず！
～第26回宇都宮・河内地区労働組合野球大会開催～～第26回宇都宮・河内地区労働組合野球大会開催～

　第26回宇都宮・河内地区労働組合野球大会が7月28日、8月25日、9月1日、8日の4日間（今回は全て日
曜開催）連日の猛暑の中、栃木県総合運動公園軟式野球場で計10チームが参加し熱戦を繰り広げました。
　優勝はARROWS（県職労）が念願の初優勝、MVPはARROWSの渡邉投手が受賞しました。準優勝はSTARS(日
産労組)で大会連覇はならず、第３位はクールス(日産労組)、第４位は改良普及エージェンツ(県職労)でした。
　又、上位3チームは10月20日(日)、11月10日(日)開催の栃木県労働者福祉協議会主催「第77回栃木県労
働組合軟式野球大会」に宇河地区の代表として出場し、優勝STARS、準優勝クールス、3位ARROWSと上位
を独占する大活躍の大会となりました。

［参加チーム一覧］
　　STARS(日産自動車労働組合栃木支部)	 	 	 U.W.B.C(宇都宮市職員労働組合)
　　Speed(日産自動車労働組合栃木支部)	 	 	 ARROWS(栃木県職員労働組合県庁支部)
　　クールス(日産自動車労働組合栃木支部)	 	 	 ドゥーキーセブン（栃木県職員労働組合県庁支部）
　　日本信号㈱(日本信号労働組合)	 	 	 	 JPイースト(JP労組宇都宮東支部）
　　改良普及エージェンツ(栃木県職員労働組合河内支部)	 上三川町役場（上三川町職員労働組合）

開会式の風景・萩原議長挨拶

来賓の皆さん 選手宣誓（Speed） 始球式（板津副代表・駒場代表）
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閉会式の様子

優勝：ARROWS（県職労） 準優勝：STARS（日産労組）

優勝旗授与

ＭＶＰ：渡邉投手（ARROWS）

Speed（日産労組）

ＪＰイースト（JP労組）

萩原議長 代表挨拶 宮﨑副議長 閉会挨拶

４位：改良普及エージェンツ（県職労）

ドゥ―キーセブン（県職労）

スプリンクラーも連日大活躍

準優勝カップ授与

３位：クールス（日産労組）

U.W.B.C（宇都宮市職労）

上三川町職員労働組合
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2024政策研修会を開催2024政策研修会を開催

2024災害ボランティア研修会を開催2024災害ボランティア研修会を開催

連合栃木の街頭宣伝活動に参加連合栃木の街頭宣伝活動に参加 連合平和行動に参加連合平和行動に参加

　宇河地協役員を対象にした「2024政策研修会」を7月13日(土)に開催しました。今回は「LRT体験」と「栃
木県防災館見学」で、LRTは宇都宮駅から乗車し途中平石車両基地を見学、更に清原地区市民センターで市役
所のLRT協働広報室の安保室長を講師に招きLRT講演会を受講、その後終点まで乗車した後は栃木県防災館で
各種体験（地震・強風・大雨・煙迷路）を行いました。
　昨年開業したLRTへの理解を深め、更に防災に対する重要性を改めて学ぶことが出来た有意義な研修会とな
りました。今後の政策制度要求と提言にも活かしていきたいと思います。

　近年多発する自然災害に備え2021年から毎年1回「災害ボランティア研修会」を開催しています。今年は
7月1日(月)、講師として宇都宮市社会福祉協議会からボランティアセンターの反保所長と総務企画課の八木
総括主査をお招きし栃木県労働者福祉センターで宇河地協の災害ボランティアチームと連合栃木の災害ボラ
ンティアチーム関係者が受講しました。
　講師の豊富な経験から大変分かりやすくあっという間の1時間半でした。研修会の最後には東日本大震災当
時のレディオベリー生放送の音源を当時の新聞報道の映像を背景に視聴し、その後参加者間で「3.11の振り
返りと今後の備え」と題しディスカッションも行われ改めて事前に備えておく事の大切さを学びました。

　毎月1回早朝に連合栃木が行っている宇都宮駅西口での街頭宣伝行
動に参加協力しました。

　2024連合平和行動in広島に宇河
地協から2名を派遣しました。

8/5(月)恒久平和訴求 8/5(月)～6(火)原爆ドーム前にて10/1(火)最低賃金周知
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宇都宮市と上三川町へ「政策・制度要求と提言」を申し入れ宇都宮市と上三川町へ「政策・制度要求と提言」を申し入れ

第50回衆議院議員選挙（栃木1区）の結果第50回衆議院議員選挙（栃木1区）の結果

宇河地協議員懇談会との意見交換会を開催宇河地協議員懇談会との意見交換会を開催

　10月21日(月)宇都宮市と上三川町に対し2024～2025年度「政策・制度要求と提言」の申入れを行いまし
た。県内の組合員の皆さんにご協力いただいた2024暮らしのアンケート（計10,077件）と連合栃木で作成
した県への政策制度要求の内容も踏まえ要求内容を作成しました。アンケートでは雇用対策や少子化対策に加
え近年の自然災害の多発に伴い防災減災対策の要望が増加傾向でそれらを反映した内容での要請となりまし
た。行政から回答が届き次第内容を確認し新年度の要求と提言に反映していく予定です。

　10月1日（火）石破新政権が発足、しかし発足後間もなく衆議院解散となり10月15日（火）公示、10月
27日（日）投開票の日程で第50回衆議院議員選挙が行われました。
　宇河地協では昨年8月に連合栃木が推薦決定した「板津ゆか」氏の当選に向けて選挙戦を戦いましたが、惜
しくも次点で比例復活もわずかに届かず落選となりました。しかし知名度がまだまだ浸透していない中、短い
選挙戦にもかかわらず当確が23時過ぎになるまで猛追出来た事は次につながる選挙戦となりました。
　ご協力いただきました関係の皆様に感謝申し上げます。

2025-2026政策制度要求と提言の申し入れの基礎資料とするため、年末に「2025暮らしに
関するアンケート」を宇河地協役員単組を中心に展開していますのでご協力をお願いします。

　9月12日（木）栃木県労働者福祉センターにて6月・9月
の定例議会の報告会（意見交換会）並びに宇河地協2024-
2025政策制度要求と提言の補強を目的とした政策協議会
を開催しました。宇河地協議員懇談会と宇河地協役員が出
席し活発な意見交換を行いました。今後も定例議会終了後
に議会報告会（意見交換会)を行っていく予定です。

宮﨑副議長・佐藤市長 宮﨑副議長・星野町長
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宇河地協新役員の紹介宇河地協新役員の紹介
役職名 氏名 構成組織名 役職名 氏名 構成組織名

議　　　長 　大金　洋之※ 自動車総連 幹　　　事 町田　和博 ＪＰ労組
副 議 長 宮﨑　静雄 UＡゼンセン 幹　　　事 石川　浩子 電力総連
副 議 長 大杉　純一 ＪＡＭ栃木 幹　　　事 　室伏　祐弥※ 全電線
副 議 長 小田　敏宏 電力総連 幹　　　事 大内　康誠 基幹労連
事 務 局 長 　和久　信夫※ 自治労 幹　　　事 猪瀬美貴男 運輸労連
事務局次長 　田中　創大※ 電機連合 幹　　　事 天谷　翔太 情報労連
事務局次長 柴田　　誠 私鉄総連 幹　　　事 萩原　幹雄 フード連合
事務局次長 仙波　和夫 連合栃木 幹　　　事 佐藤　雄太 JEC連合
幹　　　事 　古川　知耶※ 自動車総連 幹　　　事 鈴木　孝洋 ＪＲ総連
幹　　　事 阿保　佳通 自動車総連 幹　　　事 　根岸　　賢※ 国公総連
幹　　　事 福田　光陛 自動車総連 幹　　　事 大島　敦史 政労連
幹　　　事 小林　　誠 自治労 幹　　　事 　高橋　友貴※ 全労金
幹　　　事 和貝　博之 電機連合 幹　　　事 大木　将史 労済労連
幹　　　事 菅沼　　新 UＡゼンセン 会 計 監 査 髙橋　祐貴 ＪＰ労組
幹　　　事 　福田　隼也※ ＪＡＭ栃木 会 計 監 査 唐沢章太郎 紙パ連合

第10回年次総会で8名(※の方)の役員交代がありました。
新年度も役員一丸となり活動を展開してまいりますのでご支援ご協力をお願いします。

●2025新春のつどい
・日時　2025年1月30日（木）18:30～
・場所　ホテル東日本宇都宮
●2025春闘中小共闘学習会
・日時　2025年2月25日（火）18:30～
・場所　ケルンカミトビル
●2025春闘中小共闘連絡会
・日時　2025年3月25日（火）18:30～
・場所　ケルンカミトビル
●第96回栃木県メーデー宇河地区大会
・日時　2025年4月26日（土）10:00～
・場所　栃木県教育会館 大ホール

今後の予定今後の予定

2025年1月1日現在 
 

〈中央ろうきん〉へ取次ぎを希望の方は各労働組合の組合事務所まで
商品の詳細は〈中央ろうきん〉宇都宮東支店へ


